
Депутат Совета депутатов города 
Новосибирска рассказала 
о проблемах Дзержинского 
района и перспективах развития.

— Екатерина Николаевна,  ка-
кие ключевые проблемы стоят перед 
Дзержинкой?

— Район у нас достаточно взрос-
лый — ему исполнилось 90 лет. Но, несмо-
тря на свой возраст, он активно развивается 
и застраивается, увеличивается число жи-
телей и, соответственно, детей. Существу-
ет в районе проблема с износом зданий, 
в которых находятся общеобразовательные 
учреждения. Поэтапно эту проблему уда-
ется решать, но не в полном объеме. Так, 
в 2018 году по наказу, который мне дали 
избиратели, была завершена реконструк-
ция школы №82 (по сути школа была зано-
во построена), сейчас ведется строитель-
ство школы №57 — с нетерпением и дети, 
и родители ждут момента открытия школы.  
Свою очередь на капитальный ремонт ждут 
школы №36 и №111. Работы запланирова-
ны на 2024 год. Но на территории района 
по-прежнему есть школы, требующие ка-
питального ремонта, например школы 153, 
18, 71. При этом гордостью нашего райо-
на является педагогический состав наших 
общеобразовательных учреждений.

Еще один актуальный вопрос — рас-
ширение проезжей части проспекта 
Дзержинского, переходящего в Камен-
ское шоссе — на участке от пересече-
ния с улицей Ползунова до пересечения 
с улицей Полякова. На этом участке до-
рога довольно узкая, а поток транспорта 
в ту сторону идет огромный: активно за-
страивается Каменка, прирастает част-
ный сектор, множество дач расположено 
в том направлении. Микрорайон развива-
ется, а дорога не выдерживает нагрузки 
по одной полосе движения в каждую сто-
рону, что создает проблемы с транспорт-
ной инфраструктурой, возникают много-
часовые пробки, а объехать другим путем 
нет возможности!

— Район у вас очень спортив-
ный. Что делается на округе в этом 
направлении?

— На территории района функциони-
рует лыжная база, биатлонный комплекс, 
крупными спортивными объектами являют-
ся стадион «Чкаловец» и спортивно-оздо-
ровительный комплекс «Темп». Здание 
СОК «Темп» было возведено хозспосо-
бом и сдано в эксплуатацию в 1974 году. 
В настоящее время здание и помещения 
в нем требуют ремонта, поэтому совмест-
ными усилиями мэрии, моими и депутата 
Мочалина Николая Андреевича проводим 
ремонтные работы в данном спортивном 
учреждении. Так, в 2023 году была капи-
тально отремонтирована крыша центра, 
и из фонда на обращения граждан депу-
тат Николай Мочалин выделил денежные 
средства на ремонт пола в основном зале, 
где проходят основные занятия и турни-
ры, так как половое покрытие было силь-
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но изношено и небезопасно для занятий. 
В центр «Темп» дети ездят заниматься 
баскетболом, волейболом, легкой атлети-
кой, при этом не только из Дзержинского 
района, но и из ближайших районов горо-
да. В нем все часы занятий забиты под за-
вязку. Хочется, чтобы дети тренировались 
в достойных условиях, в красивом, полно-
ценном спортивном зале.

— В нашем районе планируется стро-
ительство Регионального многофунк-
ционального спортивного комплекса 
с универсальными спортивными залами, 
бассейном, крытым катком с роллердро-
мом и скейт-парком Такой спортивный 
комплекс просто необходим нашим жи-
телям и району.

— В 2023-м году на территории 
15-й гимназии появился спортивный объ-
ект — площадка для сдачи норм ГТО (ис-
полнение наказа депутата Николая Моча-
лина). Очень хотим, чтобы на территории 
школы №153 появился аналогичный спор-
тивный объект либо была реанимирована 
хоккейная коробка, с современным инвен-
тарем, теплыми раздевалками и санузлом.

Для культурного развития нашим жи-
телям нужны современные дома культу-
ры. Ежегодно совместно с мэрией города 
выделяем денежные средства на ремонт 
помещений, приобретение музыкальных 
инструментов. В этом году по обраще-
ниям граждан выделены средства на ре-
монт фойе в ДК «Точмашевец». Сегодня 
в ДК открылась студия звукозаписи, 
но, чтобы она стала полноценной сту-
дией, необходимо серьезное финанси-
рование — убеждена, что и этот вопрос 
нам по силе решить.

— Какие ключевые задачи ставите 
перед собой на 2024 год?

— Основная задача — исполнение 
наказов избирателей. Также планируем 
продолжить работу по благоустройству 
придомовых территорий и сектора ин-
дивидуальной жилой застройки, озеле-
нению общественных пространств (так, 
в 2023 году, в парк «Березовая роща» 
были приобретены и высажены ели-
длинномеры. В сквере имени Толбухина: 
осуществили высадку деревьев, устано-
вили лавочки, проложили пешеходные 
дорожки). Кроме этого, продолжим вы-
делять денежные средства по обращени-
ям граждан общеобразовательным, до-
школьным и медицинским учреждениям 
на улучшение материально-технической 
базы и ремонт помещений. Из конкрет-
ных вещей — примем участие в партий-
ной программе «Территория детства», 
которая позволяет ежегодно на каждом 
округе устанавливать по одной много-
функциональной либо спортивной, либо 
детской площадки. В этом году планиру-
ем установить площадку во дворе дома 
№19 на Гусинобродском шоссе.

Также боремся за прекращение про-
мышленных стоков в реку Каменка, чтобы 
наши жители могли комфортно гулять в но-
вом парке «Каменка».

Как координатор проекта «Чистая 
страна» я веду большую работу по эколо-
гическому просвещению, по воспитанию 
бережного отношения к природе, по орга-
низации субботников, поддержанию в чи-
стоте парков, скверов, рек и озер нашего 
города.

Владимир ПУТИН,
Президент Российской  
Федерации:

Для такой страны, как Россия, су-
ществование без суверенитета невоз-
можно, ее просто не будет, во вся-
ком случае, в том виде, в котором 
она сегодня существует и в котором 
существовала тысячу лет. Поэтому 
главное — укрепление суверените-
та. Но это очень широкое понятие. 
Укрепление суверенитета внешнего, 
это значит — укрепление обороно-
способности страны, безопасности 
по внешнему контуру, это укрепление 
общественного суверенитета. Это 
безуслов ное обеспечение прав, сво-
бод граждан страны, развитие нашей 
политической системы, парламента-
ризма. И наконец, это обеспечение 
безопасности и суверенитета в сфе-
ре экономики и технологического 
суверенитета.

Дмитрий АСАНЦЕВ,
Председатель Совета депутатов  
города Новосибирска:

Новосибирск уверенно движется 
вперед: развивается инфраструкту-
ра, строятся современные микрорай-
оны и социально-культурные объекты, 
город становится привлекательнее, 
а жизнь людей по ряду направлений — 
комфортнее. Расходная часть муници-
пального бюджета за последние пять 
лет увеличилась почти в два раза, 
а значит, растут и темпы развития 
объектов инфраструктуры.

Депутаты Совета депутатов горо-
да Новосибирска большое внимание 
уделяют наказам избирателей и об-
ращениям жителей, неравнодушных 
к жизни города. Благодаря этой нашей 
совместной работе все больше дво-
ров становятся уютнее, благоустраи-
ваются и ремонтируются дороги, по-
являются новые современные школы 
и детские сады.

Но, безусловно, многие грандиоз-
ные проекты в нашем городе невоз-
можны без федеральной поддержки 
и внимания главы государства к ини-
циативам нашего губернатора и де-
путатов, избранных новосибирцами. 
Именно благодаря такой большой сов-
местной работе всех уровней власти 
в Новосибирске появляются объекты, 
которыми мы можем гордиться: Ледо-
вый дворец и новый терминал аэро-
порта Толмачево, идет строительство 
современного кампуса НГУ. Уверен, 
что и дальше в прочной связке но-
восибирцев, муниципальной власти, 
губернатора и президента наш город 
будет становиться краше, чище, бла-
гоустроеннее и уютнее.ВСЕ НА ВЫБОРЫ ПРЕЗИДЕНТА!

ОКРУГ №1

Депутат Екатерина Козловская на личном приеме избирателей
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Наталия КУРИНА,
председатель Комитета семей 
воинов Отечества Новосибирской 
области:

— Владимир Путин доказал де-
лом, что он настоящий патриот Рос-
сии. Это человек с огромным опы-
том и авторитетом. Мы все знаем, 
сколько социальных проектов запу-
щено и успешно работает на благо 
жителей страны. Все масштабные 
достижения и результаты последних 
лет, в том числе и у нас в регионе, 
были бы невозможны без поддерж-
ки государства и его главы. Сегодня 
мы, родные и близкие участников 
СВО, настоящих героев, вместе 
с президентом.

Лариса ЦЫБУЛЕВСКАЯ,
председатель Федерации 
профсоюзов Новосибирский 
области:

— Каждый из нас,  говоря, 
что он патриот, ответственен за буду-
щее, за то, в каком состоянии страна 
достанется следующим поколени-
ям. Благодаря Владимиру Путину 
мы сохраняем достижения прошлых 
лет и уверены в перспективах раз-
вития нашей страны. Все мы одоб-
ряем политику, которую проводит 
глава государства. Она направлена 
на укрепление суверенитета, разви-
тие экономики и социальной сферы, 
создание условий для развития и са-
мореализации, улучшение качества 
жизни и заботу о людях, о каждом 
человеке.

Игорь ГАЛЛ-САВАЛЬСКИЙ,
председатель Новосибирской 
областной общественной 
организации Всероссийского 
общества инвалидов:

— На федеральном уровне за по-
следние годы принято много реше-
ний, направленных на то, чтобы люди 
с ограничениями по здоровью мог-
ли жить нормальной и полноценной 
жизнью. Президент неоднократно 
говорил о том, как важно вовлекать 
людей с ограниченными возможнос-
тями в общую среду. В Новосибирске 
идет активная работа по созданию 
безбарьерной среды, социальная 
система за последние годы претер-
пела существенную трансформацию. 
Создание безбарьерной среды под-
разумевает условия для включения 
людей в культурную, спортивную 
и социальную деятельность, неза-
висимо от их состояния здоровья. 
Она дает им реальную возможность 
реализоваться в жизни.

Город меняется к лучшему благо-
даря участию в национальных про-
ектах — уникальному инструменту 
для развития регионов, запущенному 
главой государства в 2019 году.

О национальных проектах страна 
узнала 7 мая 2018 года. Прямо в день 
своей инаугурации Президент России 
Владимир Путин подписал Указ «О на-
циональных целях и стратегических за-
дачах развития Российской Федерации 
на период до 2024 года». 24 декабря 
2018 года правительство завершило 
работу над комплексными планами, 
то есть выдало не в общих чертах 
сформулированные идеи, а конкрети-
ку — сферы жизни, сроки реализации, 
затраты.

Новосибирская область с самого 
начала реализации нацпроектов яв-
ляется одним из лидеров среди ре-
гионов и входит в десятку регионов 
с наибольшими объемами финансиро-
вания. Результаты этой работы видят 
все новосибирцы.

«СИБИРЬ-АРЕНА»

Новый ледовый дворец «Сибирь-
Арена», построенный в Новосибирске 
по федеральному проекту «Спорт — 
норма жизни» нацпроекта «Демогра-
фия», официально открылся и уже при-
нимает матчи.

«Сибирь-Арена», площадь которой 
составляет 72 тыс. кв. м, построена 
по индивидуальному проекту с исполь-
зованием импортозамещающих техно-
логий и оборудования отечественных 
производителей. При ее возведении 
были разработаны уникальные фасад-
но-витражные конструкции.

Благодаря федеральному проекту 
«Спорт — норма жизни» нацпроекта 
«Демография» с каждым годом у рос-
сиян появляется все больше возможно-
стей для активного и здорового образа 
жизни. В стране регулярно проводятся 
массовые спортивные мероприятия, 
а рядом с домом обновляется инфра-
структура для тренировок. Проверить 
свой уровень физической подготовки 
все желающие могут бесплатно, выпол-
нив нормативы комплекса ГТО.

СКИФ

Грандиозная стройка в наукограде 
Кольцово называется так — Сибир-
ский кольцевой источник фотонов 
(СКИФ). Если не оперировать слож-
ными научными терминами, а сказать 
простым языком, то задача нового 
объекта — выполнять роль огромного 
микроскопа.

КАК МЕНЯЕТСЯ НОВОСИБИРСК:  
НОВЫЕ ПРОЕКТЫ  
И ВЫЗОВЫ ВРЕМЕНИ
Новосибирск  
с самого дня основания  
развивался стремительно. 
За 130-летнюю историю 
из небольшого поселка 
он превратился в столицу 
Сибирского федерального 
округа, крупнейший 
научный, промышленный 
и культурный мегаполис.

Реализацию уникального проекта «Си-
бирский кольцевой источник фотонов» 
в Новосибирске на самом старте под-
держал Президент РФ В.В. Путин. Совре-
менный центр научных исследований с ис-
пользованием синхротронного излучения 
должен решить глобальную государствен-
ную задачу — не допустить превращения 
России в научно-технологическую пери-
ферию и кадрового донора.

Ключевая роль в этом процессе отве-
дена Новосибирскому государственному 
университету. На встрече с молодыми 
учеными в декабре 2023 года Президент 
заявил, что Центр коллективного пользо-
вания СКИФ начнет работать в 2025 году.

КАМПУС  
МИРОВОГО УРОВНЯ

Кампус мирового уровня Новосибирс-
кого госуниверситета возводят по нац-
проекту «Наука и университеты» с опере-
жением графика. В ходе первой очереди 
строительства специалисты строят учебный 
корпус специализированного учебно-науч-
ного центра НГУ, досуговый центр и ком-
плекс общежитий.

Главная цель нацпроекта «Наука и уни-
верситеты» — вывести Россию в пятерку 
мировых лидеров по разработкам в при-
оритетных областях. Создаются условия, 
чтобы ученым было комфортно жить и ра-
ботать в нашей стране, большое внимание 
также уделяется популяризации науки, что-
бы привлечь в эту сферу молодежь.

Запущена программа по созданию сети 
современных кампусов. Исследователей 
обеспечивают передовым оборудованием 
и инфраструктурой, в том числе уникальны-
ми установками класса «мегасайенс». Вузы, 
НИИ и бизнес приглашают участвовать 
в совместных проектах, что позволяет бы-
стрее и эффективнее использовать пере-
довые открытия на благо развития страны.

СТРОИТЕЛЬСТВО  
НОВЫХ ШКОЛ И ДЕТСАДОВ

В прошлом году депутаты приняли но-
вый Генеральный план Новосибирска. 
В нем расписано, как будет меняться город 
до 2030 года. Одна из самых серьезных 
задач — строительство новых школ и дет-

ских садов. Первых должно появиться 77, 
вторых — 136. Больше всего таких объ-
ектов появится в Ленинском, Кировском 
и Октябрьском районах. Кроме этого, 
власти обещают реконструкцию 76 школ 
и 23 садов.

НОВЫЙ ТЕРМИНАЛ  
ТОЛМАЧЕВО

В Новосибирском аэропорту зарабо-
тал новый пассажирский терминал — 
в 2,5 раза больше предыдущего. Терми-
нал площадью более 58 тыс. квадратных 
метров оснащен шестью телескопиче-
скими трапами и 54 стойками регистра-
ции. Запланированная пропускная спо-
собность — 1844 пассажира в час.

Терминал открыли 9 февраля 2023 года, 
к 100-летию российской гражданской 
авиации. В ближайших перспективах — 
строительство новой взлетно-посадочной 
полосы класса А (2027–2030 годы) и раз-
витие маршрутной сети, чтобы жители 
всей Сибири и Дальнего Востока могли 
легко добраться из нашего аэропорта 
в любую точку страны и мира.

НОВЫЕ  
СТАНЦИИ МЕТРО

В Новосибирске давно не появля-
лось новых станций метро. Однако 
сейчас идет полным ходом строитель-
ство станции «Спортивная». Кроме нее 
до 2030 года планируется запустить 
еще шесть станций. По Дзержинской 
линии — станции «Молодежная», «Гу-
синобродская», «Автовокзал». По Ле-
нинской линии, помимо «Спортивной», 
планируются станции «Площадь Стани-
славского», «Троллейная», также рас-
сматривается станция «Северная».

ОЗЕЛЕНЕНИЕ ТЕРРИТОРИИ

В планах — обустройство около 
300 гектаров озелененных территорий. 
В первую очередь — в поймах рек Оби 
и Ини. На левом берегу власти обещают 
благоустроить территорию рядом с бу-
дущей ледовой ареной. На правом — 
окрестности микрорайонов Европей-
ский Берег и Прибрежный.

НОВОСИБИРСК — ТРЕТИЙ 
ПО ЧИСЛЕННОСТИ 
НАСЕЛЕНИЯ ГОРОД 
РОССИИ

НОВОСИБИРСК ВКЛЮЧЕН 
В КНИГУ РЕКОРДОВ 
ГИННЕСА КАК САМЫЙ 
БЫСТРОРАСТУЩИЙ  
ГОРОД МИРА

НОВОСИБИРСКИЙ 
АКАДЕМГОРОДОК — ОДИН 
ИЗ САМЫХ УЗНАВАЕМЫХ 
НАУЧНЫХ ЦЕНТРОВ 
В СТРАНЕ

НОВОСИБИРСКИЙ 
АЭРОПОРТ — КРУПНЕЙШИЙ 
ПО ПАССАЖИРОПОТОКУ 
В СИБИРИ И ШЕСТОЙ 
В РОССИИ
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ПОЧЕМУ ВАЖНО ПРОГОЛОСОВАТЬ
ПОЧЕМУ ВАЖНО УЧАСТВОВАТЬ  
В ВЫБОРАХ ПРЕЗИДЕНТА?

Выборы Президента Российской 
Федерации — самые главные выборы 
страны. Президент определяет основные 
приоритеты внутренней и внешней 
политики России. Поэтому от выборов 
зависит будущее страны, а также 
будущее каждого из нас. Участие 
в выборах — это наш гражданский долг. 
Воспользоваться избирательным правом 
важно, прежде всего, чтобы обеспечить 
надежное будущее для своих детей, семьи 
и близких ради сохранения политической 
и экономической стабильности. Выбирая 
Президента, мы защищаем суверенитет 
и единство нашей страны. Выбирая 
Президента, мы защищаем свои ценности 
и привычный уклад жизни. Выбирая 
Президента, мы выражаем  
свою позицию.

ПОЧЕМУ ВАЖНО, ЧТОБЫ В ВЫБОРАХ 
ПРИНЯЛИ АКТИВНОЕ УЧАСТИЕ ЖИТЕЛИ 
НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ?

Если мы хотим влиять на судьбу и будущее 
России, мы должны принять в выборах 
максимально активное участие. Возможность 
такого выбора дается гражданам не так уж 
и часто, поэтому ее нужно использовать 
с полным чувством ответственности и 
сопричастности, чтобы внести свой вклад 
в определение пути, по которому пойдет 
страна. Новосибирская область активно 
участвует во многих федеральных программах 
и активно развивается, благодаря поддержке 
федерального бюджета. Президент уделяет 
большое внимание нашему региону, 
поддерживает инициативы губернатора по 
ключевых вопросам, вникает в проблемы, 
помогает в их решении. Результаты этой 
работы все мы видим. Сейчас Президенту 
нужна наша поддержка.

ПОЧЕМУ ВАЖНО,  
ЧТОБЫ НА ВЫБОРАХ 
ПРЕЗИДЕНТА БЫЛА ВЫСОКАЯ 
ЯВКА?

Явка избирателей — 
это залог честных выборов. Честное 
проведение выборов очень важно 
для сохранения внутриполитической 
стабильности, а высокая явка 
на выборах повышает уровень 
легитимности власти. У врагов 
России есть цель — нанести 
нам стратегическое поражение. 
После провала контрнаступления 
они будут пытаться устраивать 
провокации, говорить, что выборы 
прошли нечестно, неправильно. 
Высокая явка покажет всему миру, 
как важно для россиян будущее 
страны и как сильна поддержка 
Президента.

— С какими вопросами к вам чаще 
обращаются избиратели?

 — К нам обращаются за помощью в об-
устройстве лестничных спусков (особенно 
эти обращения характерны для жителей 
Волочаевского жилмассива), отсыпке до-
рог частного сектора, в озеленении дворов 
и ограждении газонов, в обрезке и спиле 
аварийных деревьев, в завозе песка для 
песочниц, грунта для клумб и установке 
лавочек. Стараемся по максимуму вести 
работы по ремонту и отсыпке дорог в част-
ном секторе, хотя на эти цели бюджета 
катастрофически не хватает уже не пер-
вый год, о чем я и мои коллеги постоянно 
говорим.

— Какими качествами должен обла-
дать новый мэр, на ваш взгляд, чтобы 
в городе был порядок?

— Чтобы эффективно управлять горо-
дом, он должен быть, в первую очередь, 
грамотным и квалифицированным специ-
алистом, который разбирается во многих 
вопросах городского хозяйства. Условно 
говоря, человек, который всю жизнь вы-
пекал пирожки, не может асфальт уклады-
вать, потому что он не знает технологии. 

Поэтому, однозначно, мэр нам нужен гра-
мотный, возможно, жесткий в каких-то во-
просах, готовый принимать непопулярные 
решения, если это необходимо. Должен 
иметь политический вес на уровне об-
ласти, чтобы, например, регион больше 

налогов оставлял в городском бюджете, 
уметь находить компромисс с депутатами 
для решения важных задач и проблем, на-
копившихся в городе, например в отрасли 
ремонта дорог, уборки города, в вопросах 
развития транспортной инфраструктуры.

— На ваш взгляд, в чем заключается 
миссия депутата?

— Конечно же, защита прав и законных 
интересов граждан, оказание помощи из-
бирателям во всех вопросах. Оказываем 
юридические консультации, при необходи-
мости пишем обращения и запросы в раз-
личные инстанции.

Часто бывают ситуации, когда на лич-
ный прием приходят жители и обращают-
ся с проблемой, которая тянется годами, 
а после нашего обращения вопрос реша-
ется оперативно. Причина в том, что у мно-
гих людей нет возможности оплачивать 
услуги юристов для защиты своих инте-
ресов и законных прав в суде. Поэтому 
избиратели приходят к нам, к депутатам, 
рассказывают о своих проблемах. Мы, в 
свою очередь прикладываем все усилия 
для защиты прав и законных интересов 
граждан.

Наша сила в том, что мы работаем в ко-
манде — я, Мочалин Николай Андреевич, 
депутат Законодательного собрания Ново-
сибирской области, ну и конечно же, наши 
сторонники и активисты «Клуба избирате-
лей Мочалина».

Это еще раз подтверждает, что вместе 
мы можем многое, вместе — мы сила!

ЕКАТЕРИНА КОЗЛОВСКАЯ: «МИССИЯ ДЕПУТАТА — 
ПОМОГАТЬ ИЗБИРАТЕЛЯМ ВО ВСЕХ ВОПРОСАХ»

Один из спортивных турниров В Дзержинке часто проводят субботники

С депутатом Заксобрания НСО Николаем Мочалиным

НАЧАЛО НА СТР. 1
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 проведена реконструкция лестничного 
спуска от остановки между домами №29 
и №31 на Гусинобродском шоссе — с обу-
стройством пандуса для детских колясок;

 выполнен ремонт лестничного спуска 
к дому №23 на Гусинобродском шоссе;

 сделан ремонт асфальтобетонного по-
крытия проезда у дома №15 на Гусино-
бродском шоссе;

 проведено асфальтирование территории, 
прилегающей к зданию детского сада 
№457 (улица Толбухина, 37/1);

 выполнен ремонт асфальтобетонного по-
крытия проезда вдоль дома №13 на Гуси-
нобродском шоссе;

 проведена санитарная обрезка аварий-
ных деревьев вдоль тротуара у дома №41 
на улице Толбухина;

 выполнена установка современной дет-
ской площадки с игровыми и спортивны-
ми элементами для различных возраст-
ных категорий, ограждением и мягким 

НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ВЫПОЛНЕННЫЕ В 2023 ГОДУ:

СРЕДСТВА НА ОБРАЩЕНИЯ ГРАЖДАН ИЗРАСХОДОВАНЫ НА:

покрытием по адресу: Гусинобродское 
шоссе, 17;

 проведено обустройство тротуа-
ра с асфальтобетонным покрытием 
вдоль улицы Даурская — от домов 
№№6 и 10 на проспекте Дзержинского 
до школы №82 (улица Гоголя, 195);

 заасфальтирован въезд с проспекта 
Дзержинского между домами №№30 
и 30/1 на проспекте Дзержинского 
(в проекте исполнения на 2023 год);

 выполнена обрезка аварийных деревьев 
по адресу: улица Гоголя, 225/2;

 выполнен ремонт асфальтобетонно-
го покрытия у подъезда №1 дома №6 
на проспекте Дзержинского — наказ 
выполнен в рамках программы «Ком-
фортная городская среда»;

 отремонтировано асфальтобетонное 
покрытие с заменой бордюра на улице 
Шекспира — от проспекта Дзержинско-
го до улицы Глинки.

Голосование на выборах 
Президента России 
пройдет 15, 16 и 17 марта. 
Все три дня избирательные 
участки будут работать 
с 8:00 до 20:00 часов. 
Избиратель сможет 
проголосовать 
на избирательном  
участке по месту 
регистрации.

ВЫБОРЫ  
ПРЕЗИДЕНТА:  
КАК Я МОГУ  
ПРОГОЛОСОВАТЬ
ГОЛОСОВАНИЕ  
В ТЕЧЕНИЕ  
НЕСКОЛЬКИХ ДНЕЙ 

ГОЛОСОВАНИЕ «НА ДОМУ»

Избиратели могут воспользоваться 
голосованием «на дому» при наличии 
уважительных причин. К ним относятся: 
состояние здоровья, инвалидность, 
уход за больным человеком, маленьким 
ребенком, иные уважительные причины.

Для того, чтобы проголосовать 
«на дому», избирателю нужно подать 
письменное заявление (устное обращение) 
о голосовании «на дому» в участковую 
комиссию с 7 марта до 14:00 часов 
17 марта. Такое заявление можно подать 
и через портал «Госуслуги» с 5 марта 
до 24:00 часов (по московскому времени) 
11 марта.

Члены участковой комиссии 15, 16  
или 17 марта придут к избирателю, 
который подал такое заявление, 
для голосования.

ДИСТАНЦИОННОЕ ЭЛЕКТРОННОЕ 
ГОЛОСОВАНИЕ

На выборах Президента России 
в Новосибирской области будет 
применяться дистанционное электронное 
голосование.

Для того, чтобы подать заявление 
для участия в дистанционном 
голосовании, избирателю необходимо 
иметь подтвержденную учетную запись 
на портале «Госуслуги», а также проверить 
актуальность персональных данных 
в личном кабинете.

Заявление для участия в дистанционном 
голосовании можно подать с 29 января 
до 24:00 часов (по московскому времени) 
11 марта.

После получения подтверждения 
о возможности принять участие 
в дистанционном голосовании  
15, 16 или 17 марта на портале  
vybory.gov.ru избиратель сможет сделать 
свой выбор, используя электронный 
бюллетень.

ГОЛОСОВАНИЕ ПО МЕСТУ 
НАХОЖДЕНИЯ

Механизм «Мобильный избиратель» 
или голосование по месту нахождения 
избирателя также будет применяться 
на выборах Президента России.

Для того, чтобы проголосовать на удобном 
избирательном участке в пределах 
страны, избиратель должен подать 
заявление о голосовании по месту 
нахождения в любой пункт приема 
заявлений:

 с 29 января по 11 марта:

— в любую территориальную 
избирательную комиссию (по будням — 
с 16:00 до 20:00 часов, в выходные дни — 
с 10:00 до 14:00 часов);

— в любой филиал МФЦ;

— через портал «Госуслуги» 
(до 24:00 часов по московскому времени);

 с 6 по 11 марта:

— в любую участковую избирательную 
комиссию (по будням — с 16:00  
до 20:00 часов, в выходные дни — 
с 10:00 до 14:00 часов);

— 15, 16 или 17 марта избиратель  
сможет проголосовать на удобном 
избирательном участке, который  
он указал в заявлении.
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СДЕЛАНО НА ОКРУГЕ

КОНКРЕТНО

 установку урн во дворе дома 
№24 на проспекте Дзержинского;

 озеленение двора дома №225/2 на улице 
Гоголя;

 санитарную обрезку деревьев по адресу: 
улица Королева, 7а;

 ограждение газонов во дворе дома 
№70/1 на улице Чкалова;

 обустройство песочницы во дворе дома 
№19 на улице Толбухина;

 установку игрового оборудования 
на детской площадке двора дома №17 
на Гусинобродском шоссе — в рамках 
проекта «Территория детства»;

 приобретение спортивного оборудования 
и инвентаря, ремонт помещений 
муниципального бюджетного учреждения 
города Новосибирска «Спортивно-
оздоровительный комплекс «Темп»;

 благоустройство территории сквера имени 
Федора Ивановича Толбухина - произведена 

высадка кустарников и деревьев-крупномеров. 
Обустроена зона отдыха -установлены урны и 
лавочки;

 приобретение звукового оборудования 
для детской школы искусств №14 (улица 
Толбухина, 31/1);

 замену окон в детсаду №439 (улица 
Толбухина, 29/1).

КРОМЕ ТОГО, НА ПРОВЕДЕНИЕ 
СОЦИАЛЬНО ЗНАЧИМЫХ 
МЕРОПРИЯТИЙ БЫЛИ 
ПРОФИНАНСИРОВАНЫ:

 ТОС «Березовая роща», 
ТОС «Гоголевский», ТОС «Волочаевский», 
ТОС «Коминтерна», ТОС «Новороссийский», 
ТОС «Фрунзенский».

Асфальтирование двора дома №13 
на Гусинобродском шоссе

Ограждение спортивной площадки 
на улице Королева, 10/1

https://vk.com/andreygudovskiy

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ ДЕПУТАТА АНДРЕЯ ГУДОВСКОГО

ул. Никитина, д. 64

(383) 252-50-45
E-mail: okrug41@yandex.ru
Личный прием депутата по предварительной записи.
Прием избирателей помощниками: вторник—четверг с 16:00 до 18:00

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ ДЕПУТАТА ЕКАТЕРИНЫ КОЗЛОВСКОЙ

Адрес: Новосибирск, улица Индустриальная, 12, корпус 1.
Тел.: 8 (383) 279-02-75.
Электронная почта: pom.mitr@mail.ru.
Прием помощниками депутата: с понедельника по пятницу — с 08:00 до 17:00.
Личный прием депутата: по вторникам и четвергам — с 11:00 до 13:00 (по предварительной записи)
Страница депутата в социальной сети «ВКонтакте»: vk.com/klub_mochalina.

Лестничный спуск во дворе дома №27 на 
Гусинобродском шоссе

Отсыпка улицы Зеленхозовской

Тротуар вдоль улицы Даурской к школе №82

Ограждение детсада №281 Работы в сквере имени Федора Ивановича Толбухина


